
我会干部拜访北九州市议会副议长及公明党团组

 

10 月 26 日，我会靳轶东役员理事代表戴永红会长拜访了北九州市议会副議
長成重正丈、市议会公明党团组，我会杜春義副会长、孙娟副会长一起陪同访问。 

首先，靳役员理事代表戴永红会长向市议会公明党团组表示，在中日国交正
常化中，公明党起到的重要贡献表示感谢！对北九州市议会及成重正丈副議長、
市议会公明党团组对本市华人华侨的关照表示感谢！并希望公明党在今后的工作
中，与我会互相帮助！互相支持！继续做好中日友好交流！靳轶东役员理事还介
绍了我协会的基本情况。杜副会长表示，北九州市旅游资源丰富，随着新冠疫情
好转，将会吸引越来越多的中国公民到访北九州市，给北九州市经济发展带来新
的活力，也为两国民众增进相互理解创造了机会。孙副会长发言中，希望北九州
市不断扩大和深化与中国各地在经贸、科技等方面的交流合作，期待着成重副議
長、市议会公明党团组为此发挥更加积极的作用。 

（我会干部与北九州市公明党议员合影留念） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

成重正丈副议长感谢北九州华人华侨协会干部们的来访，表示北九州华人华
侨协会多年来，为推动中日两囯间的友好交流，为北九州市的地域发展，作出了
巨大贡献。今年是日中国交五十周年，北九州市与大连市在经贸等领域的交流合
作顺畅，特别是同为港口工业城市，有着相似的发展历史。两市结为友好城市
43 年来，开展了形式多样的各领域交流。各产业对华合作成效显著。冈本议员
（市议会公明党团组团长）发言中，欢迎我协会干部们的来访。介绍了为祝贺日
中建交 50 周年，公明党出席庆祝活动的情况。并表示北九州市议会愿进一步加



强与北九州华人华侨协会的沟通，为进一步推动北九州市对华交流合作作出积极
努力。 

访问中，我协会干部与市议会公明党团组的议员也进行了自由谈话，我协会
干部向公明党对我协会的支持表示了感谢。介绍了中国华人华侨在北九州市的生
活、工作、学习情况。我协会全力为会员服务，有问题找中国驻福冈总领事馆，
找北九州市政府寻求帮助、协调解决。公明党团组的议员们也积极发言，希望我
协会为促进日中友好继续发挥力量，并介绍了公明党议员去中国的所见所闻，由
衷赞叹中国经济的高速发展。 

 
 

北九州华人华侨协会 
2022 年 10 月 26 日 

 

 


